



Gemeinde-Information zum Fahrplanwechsel vom 9. Dezember 2018

Stadt Arbon, Gemeinden Roggwil TG, Berg SG und Wittenbach

Das ändert bei PostAuto auf den Fahrplanwechsel

Ab dem 9. Dezember 2018 fahren die Züge ab Zürich mit geänderten Fahrplänen Richtung Wil-St. Gallen und Richtung Frauenfeld–Romanshorn. In verschiedenen Gebieten gelten grundlegend neue Fahrpläne mit neuen Fahrzeiten und Anschlüssen.

Auf der PostAuto-Linie 200 St. Gallen–Wittenbach–Arbon wird das Sonntagsangebot von 08.00 bis 18.00 Uhr zum Halbstundentakt ausgebaut. Die Fahrplanzeiten verschieben sich um 15 Minuten. Der Fahrplan wird auf die Anschlüsse in Arbon an die S7 sowie in Wittenbach an die S8 ausgerichtet. Die Verkehrsbetriebe der Stadt St. Gallen (VBSG) übernehmen die Bedienung der bisherigen PostAuto-Linie 203 St. Gallen–Wittenbach. Wir haben für Sie die wichtigsten Informationen zum Fahrplanwechsel zusammengestellt.

Für die Stadt Arbon, die Gemeinden Roggwil TG, Berg SG und Wittenbach ändert das Angebot ab Sonntag, 9. Dezember wie folgt:

- Linie 200 (St. Gallen–Wittenbach–Arbon): Der Sonntags-Fahrplan wird von 8.00 bis 18.00 Uhr zum Halbstundentakt ausgebaut. Die Abfahrtszeiten der Postautos ändern sich um ungefähr 15 Minuten. In Arbon bestehen gute Anschlüsse an die S7 von/nach Romanshorn. In Wittenbach gibt es gute Anschlüsse an die S8 von/nach St. Gallen. Ab St. Gallen, Bahnhof fahren die Postautos neu ab Haltekante G (bisher E) Richtung Wittenbach–Arbon.
- Linie 201 Schnellbus (St. Gallen–Arbon): Montag–Freitag: Die Abfahrtszeiten der Postautos werden an den Bahnhof Fahrplan der S7 in Arbon angepasst und ändern sich um 15 Minuten. Die Umsteigezeiten in St. Gallen auf den Schnellzug nach Gossau–Flawil–Uzwil–Wil verlängern sich. Der Grund dazu ist die frühere Abfahrt der PostAuto-Linie 201 um 15 Minuten, damit die Anschlüsse in Arbon an die geänderte S7 erhalten bleiben. Ab St. Gallen, Bahnhof fahren die Postautos neu ab Haltekante G (bisher E) Richtung Arbon.
- Linie 203 (St. Gallen–Wittenbach): Die Linie wird neu durch die Verkehrsbetriebe der Stadt St. Gallen bedient (neu als Linie 4).
- Linie 205 (Häggenschwil–Winden–Wittenbach): Die Fahrplanzeiten werden angepasst. In Häggenschwil–Winden werden die Zuganschlüsse Richtung St. Gallen und Romanshorn bedient. In Wittenbach bestehen auch im neuen Fahrplan gute Zug- und PostAuto-Anschlüsse von/nach St. Gallen.

- Die neuen Abfahrtsplätze für alle PostAuto- und Buslinien ab St. Gallen, Bahnhof sind ab Mitte November auf www.postauto.ch/bahnhof_sg publiziert.

Alle wichtigen Änderungen zum Fahrplanwechsel bei PostAuto in der Region Ostschweiz sind ab Mitte November unter www.postauto.ch/fahrplanwechsel aufgeschaltet und via Postauto-App (www.postauto.ch/app) und Online-Fahrplänen abrufbar. Die Taschenfahrpläne liegen ab Dezember in den Postautos auf.

Auskunft:

PostAuto, Region Ostschweiz, Tel. +41 58 386 73 44, E-Mail: ostschweiz@postauto.ch

Beilage:

Liste mit sämtlichen wichtigen Fahrplanwechsel-Änderungen auf den PostAuto-Linien der Ostschweiz